



FOTO: CEDIDA

SE ESTIMA QUE PARTICIPARON MÁS DE 1.300 ALUMNOS.

LEA realizó su tradicional comparsa de aniversario

El Liceo Experimental Artístico de Antofagasta (LEA) conmemoró ayer un nuevo aniversario con su tradicional comparsa estudiantil, una actividad que se ha convertido en parte del sello del establecimiento y que cada año llena de música, color y creatividad las calles del centro.

Durante la jornada, en la que participaron más de 1.300 alumnos, los estudiantes desfilaron por diversas arterias de la ciudad con disfraces, instrumentos y performances que reflejan su formación artística. La actividad fue acompañada por docentes, apoderados y transeúntes.

EVALUACIÓN

Al respecto, el inspector general del LEA, Manuel Rojas dijo que “la comparsa es un hito en las celebraciones de nuestro colegio, el cual fue fundado en toda la experiencia artística que demuestran nuestros alumnos”.

Por su parte, el seremi de educación Alonso Fernández, destacó a la comunidad educativa del Lea en sus 51 años de vida, por su contribución a la cultura no solo de la ciudad, sino también de la región “entregando ciudadanos que han representado a nuestro territorio en el país y mundo en las artes”. 🎉